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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11．18 １ 山口 一生 １．財政の現状と今後の展望について 

コロナパンデミックによる社会の混乱も収束し、国スポ・全障

スポ大会も盛況に開催された今、改めて本町がおかれている状況

を見渡すと課題が山積しているのが現状である。 

行政の役割を今一度確認し、将来にわたって計画的に町を維持

発展させていくために、現状をしっかりと把握し、課題解決に向

けた具体的な構想が必要と考える。そこで以下について問う。 

（１）本町における現在の財政状況はどのようになっているか。 

（２）財政健全化に向けたこれまでの取り組みと課題はなにか。 

（３）基金の積立と活用はどのようになっているか。 

（４）人口減少が財政にもたらす影響はどのように考えているか。 

（５）長期的にみた財政運営のリスクはどのようなものがあるか。 

（６）単年度会計のメリット・デメリットをどのように考えている

か。 

（７）中長期スパンでの経済振興に関連する基金を創設してはどう

か。 

町 長 

11．19 

 

２ 竹下 泰信 １．地域の活性化を担う地域おこし協力隊の活用について  

地域の活性化を担う地域おこし協力隊数は2023 年度末全国実

績で7,200人、取組自治体は1,164自治体となっている。 

市町当たりの隊員数が佐賀県は2.86 人にとどまり、全国平均

の6.0人を大幅に下回っている。 

このようなことから、県と市町が連携して制度内容や先行事例

の情報共有など行う協議会が本年８月に発足し、活性化効果を最

大限図っていきたいとしている。この協議会の具体的活動内容や

本町における取組について、以下について問う。 

（１）協議会の構成メンバーはどうなっているのか。具体的協議

事項、内容はどうなっているのか。 

（２）県内で一本化された協議会か支部組織の設置もあるのか。 

（３）具体的運営内容はどうなっているのか。 

（４）本町としての取り組みはどのように実施するのか。 

（５）担当部署はどこになるのか。 

町 長 

２． 野生のシカの目撃情報とその対応について 

本年 10 月下旬に川内集落西側で、野生のシカと思われる写真を

拝見した。野生のシカが繁殖した場合、農林業では多大な被害が発

生することが予想される。このようなことから以下について問う。 

（１）町内や近隣市町での野生のシカの目撃情報はどうなっている

のか。 

（２）野生のシカを見かけた場合の届出や対応はどうなっているのか。 

（３）本町において、野生のシカは有害鳥獣として指定されている

のか。 

町 長 
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通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.20 

 

３ 

 

田川  浩 

 
１． 国スポ・全障スポについて 

この10月、48年ぶりに2024ＳＡＧＡ国民スポーツ大会（国ス

ポ）と全国障害者スポーツ大会（全障スポ）が佐賀県で開催され

た。本町でも両大会においてソフトボール競技が開催されたが、

以下の点について問う。 

（１）国スポの総括はどうか。 

（２）全障スポの総括はどうか。 

（３）両大会の経験、実績を今後どう活かしていくか。 

町 長 

２．情報発信について 

近年、Facebook、X（旧Twitter）、Instagram、TikTok、LINEな

どの SNS を活用した情報発信を積極的に行う自治体も増えてい

る。以下の点について問う。 

（１）SNSでの情報発信の現状はどうか。 

（２）SNS担当者を決めて本格的に取り組むことはできないか。 

町 長 

11.21 ４ 待永るい子 １． 介護保険の現状と今後について 

 少子高齢化が進む中で介護保険の被保険者はますます増える

傾向にある。この介護保険の現状と今後について問う。 

（１） 過去３年の介護認定者の状況についてどのようになって 

いるのか。 

（２）介護従事者の現状はどのようになっているのか。 

（３）今後の介護保険のあり方についてはどのように考えてい 

るのか。 

町 長 

２．第一次産業の後継者対策について 

第一次産業については、全国的に後継者不足が大きな問題となっ

ている。この第一次産業の農業、漁業の後継者対策について問う。 

（１）農業、漁業で後継者のいる世帯はどれくらいか。 

（２）後継者対策として現在実施している制度の利用者はどれ

くらいか。 

（３）今後の対策についてはどのように考えているのか。 

 

町 長 

３．ふるさと納税の現状と今後の対策について 

ふるさと納税は現在寄附額が減少している状況と思われるが

今後の施策について問う。 

（１）過去３年間のふるさと応援寄附金はどれくらいか。 

（２）寄附金減少の理由についてはどのように分析しているの

か。 

（３）今後のふるさと納税についてはどのように考えているの

か。 

町 長 
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11.22 ５ 大鋸 美里 １．町立太良病院の現状と今後について 

いわゆる団塊の世代により、後期高齢者が増加し、町内でも医

療及び介護の需要が更に高まることが想定される。今後10年、

持続可能な形で地域医療を提供できることが望まれる。 

そこで、町民にとって欠かせない存在である町立太良病院の現

状と今後の方向性について問う。 

（１）町立太良病院の運営及び利用状況は、開院から現在までど

のような経緯をたどっているのか。 

（２）町民のニーズをどのように把握し、地域医療に反映されて

いるのか。 

（３）近隣の医療機関との協力や連携などはどのようにしている

のか。 

（４）医師をはじめ職員の人材確保はできているのか。 

（５）病院職員の働きやすい環境に向けた取り組みや業務改善は

どのようにされているのか。 

（６）職員間でパワーハラスメントなどがあるのか。また、ハラ

スメント対策はどのようにされているのか。 

（７）10 年先を見据えた医療サービスの展開として、現状でど

のような課題があり対策はあるのか。 

町 長 

 

 

 

 


